



## Accueil des correspondants espagnols

publié le 07/03/2024 - mis à jour le 13/03/2024

Voici déjà plus deux jours que les élèves de 4ème C du collège accueillent chez eux leur correspondant(e), font ensemble les activités du projet et découvrent pour les uns des milieux naturels typiques de notre région ou enrichissent pour les autres leurs connaissances de ces territoires locaux présentant une biodiversité à préserver. Ainsi mercredi 6 mars nos correspondants accompagnés des élèves français ont découvert le Marais poitevin, ont visité la Maison du Marais poitevin et ont écouté les explications apportées par le guide sur l'Histoire du Marais. Malheureusement les conditions de crue de la Sèvre n'ont pas permis la promenade en barque prévue. Aujourd'hui, jeudi 7 mars, tout le groupe, après une randonnée agrémentée de passages boueux mais sous un soleil bien présent, a pu découvrir la Réserve Naturelle Régionale du Bocage des Antonins et apprécier les explications de M. Boissinot, conservateur de la réserve. Durant le retour les élèves ont malheureusement ramassé des déchets.

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.